



LA PEQUEÑA MÍA FALLECIÓ ESPERANDO UNA CAMA DE URGENCIA.

## Diputado Celis pide renuncia de ministra de Salud a un año de la muerte de la pequeña Mía

El próximo 6 de junio se cumplirá un año del deceso de Mía Olivares, la lactante sanantonina que falleció a la espera del traslado desde el hospital Claudio Vicuña de San Antonio, a un recinto asistencial en el norte del país donde había disponible una cama pediátrica.

Sin embargo, tras su deceso se supo que había un cupo más cerca: en el hospital de La Florida, en la región Metropolitana, y

que esto pudo evitar que la bebé de sólo dos meses muriera a causa de una neumonía grave por virus respiratorio sincicial.

“Cuando resta poco para que se cumpla un triste aniversario de la muerte de la lactante de la comuna de San Antonio Mía Olivares, el Ministerio de Salud, encabezado por Ximena Aguilera, no ha sido capaz de asumir su responsabilidad política ante esta terrible negligencia”,

aseguró el diputado Andrés Celis.

El parlamentario RN añadió que “sólo se piensa que se pagó el costo político con la salida del exsubsecretario Fernando Araos, quien tras ser desvinculado, rápidamente fue reubicado bajo las protecciones del Minsal, siendo convocado al comité para reformar la salud del país conformado en octubre de 2023. Y es que así se premia la me-

diocridad en este gobierno”.

Celis, miembro de la comisión de Salud de la cámara, apuntó “al ocultamiento de las negligencias en el caso de Mía, al blindaje del Minsal al director del Servicio de Salud Valparaíso - San Antonio y a la inexcusable responsabilidad de la ministra de Salud en el caso, quien se ha negado a hacer un mea culpa y, por lo tanto, debe renunciar”.